

# 南が丘中学校SNS学校ルール

## はじめに

スマートフォンやタブレットPCを活用することでインターネットやSNSがさらに身近なものになりました。皆さん、タブレットを活用することで、いつでもそれらを活用することができます。

インターネットやSNSはとても便利なツールです。しかし、顔が見えない中でのコミュニケーションが多くなるため、トラブルが非常に多くなっています。また、これらのツールに時間を多くとられることで、不規則な生活習慣となり健康を崩したり、学習に悪い影響が出たりするケースも増加しています。

このような状況を受けて、南が丘中学校では生徒の実態に合わせた「学校ルール」を作成しました。生徒の皆さんにはこのルールをしっかりと守り、一人ひとりがさらに安心して、活発に学校生活を過ごせるようにしていきましょう。そして、確かな人間関係や信頼関係を築き、より良い学校を目指していきましょう。

## 【禁止事項】

- 他人を中傷する、トラブルを招くような書き込みはしない。
- 個人や学校が特定されるような情報・写真は掲載しない。  
(例:標準服姿の写真、部活の試合映像、背景など)
- 見知らぬ人に直接会ったり、個人情報を知らせたりしない。



## 【ぜひ、皆さんに守ってもらいたい事項】

※アンケートを基に作成したものを生徒会で相談して修正したものです。

- インターネットやSNSは1日2時間以内。
- 夜22時以降は利用しない。
- 定期考査前は利用を制限。  
(例:勉強中は保護者に預ける、勉強する部屋に持ちこまない。)
- 家族でインターネットやSNSの利用について話し合う。
- 正しい情報かを見極めてから発信する。(R6年度より追加)



## おわりに

インターネットやスマートフォンは人間が暮らしをより便利に、より楽しくするために生みだしたもの。使い方を間違えて、逆の方向に向かってしまってはいけません。そのために重要なことは、人ととのつながりを大切にすることです。「心」を感じることです。皆さん、これまで育んできた道徳心に誇りをもち、より良い人間関係を築くために利用するツールであってほしいと思います。